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Исходя из новых данных о “сглаживании” последствий глобального потепления самой
атмосферой, теперь все больше и больше поднимается вопрос – “а зачем и кому нужно
было принятие Киотского протокола?”, который регулирует нормы промышленных
выбросов в атмосферу. После отчета российских ученых, представленного Президенту
РФ, стали ясны истинные причины,   побудившие Европу настаивать на принятии этого
протокола всем миром. Оказывается, этим протоколом не учитываются ни лесные
ресурсы стран, ни их экономический потенциал и степень новизны промышленных
фондов. Кроме того, возможности продажи квот на вредные выбросы будут только на
бумаге, а на деле Европа будет ограничивать закупку квот у других стран не
Европейского Союза (ЕС). Россия в этом списке продавцов квот занимает одно из
последних мест. Следовательно, Европа собиралась сама у себя закупать квоты и сама
себе их продавать. А остальным странам участникам протокола разрешалось лишь
снижать вредные выбросы. Зачем это нужно Европе? Европейская экономика давно уже
перешла на энергоемкие технологии и все производственные мощности позволяют ее
заводам работать практически без вредных выбросов. С введением ограничений на
выбросы для стран участниц протокола будут снижены и их темпы промышленного
роста, а кое-где может наступить и спад. Это приведет к снижению выпуска в этих
странах товаров, которые придется закупать в других странах. Основной роста этого
импорта будут европейские товары, так как никакого снижения их выпуска не
произойдет и вообще на саму Европу последствия ограничений выбросов никак не
повлияют. Даже если и какие-то европейские страны превысят нормы выбросов, они
закупят квоты у других европейских стран, в основном аграрного или добывающего
секторов экономики – Испании, Греции, Норвегии, Швеции, Финляндии. Деньги для
богатых стран ЕС не слишком большие и они легко с ними расстанутся в обмен на рост
своих экономик. Другие же страны, не входящие в ЕС, будут зажаты в тиски
ограничениями выбросов и не смогут развивать темпы роста своих экономик, что
выгодно Европе и не выгодно таким странам как Россия. Даже США отказались от этого
протокола. Причины вполне понятные. Экономика США также энергозатратна, как и
российская. Поэтому, снизив промышленные выбросы США окажутся перед угрозой
спада, на что они естественно никогда не пойдут. Источник: Колбаскин В. Е
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